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El PSOE pone el Mercado de Abastos a disposición de la Diputación para la ubicación 
del CIE

Los 1,5 millones de euros de presupuesto de esta iniciativa permitirían la finalización de las actuales 
obras
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Uno de los emplazamientos ofertados a la Diputación 
de Córdoba para la instalación del Centro de Iniciativa 
Empresarial que se construirá en Priego es el edificio 
del Mercado de Abastos, como así ha adelantado esta 
mañana en rueda de prensa la Alcaldesa de nuestra 
localidad y candidata a la Alcaldía por el PSOE, 
Encarnación Ortiz.

La iniciativa está enmarcada en la solicitud de ayudas a 
los fondos Feder 2011-13, con la que Diputación 
promoverá la construcción de 4 CIE en la provincia, 
uno de ellos en Priego, cuya construcción rondará los 

1,5 millones de euros.
En este sentido, Ortiz puntualizó que con esa cantidad, al construcción del Mercado de Abastos quedaría 
finalizada, siendo el compromiso del Ayuntamiento ceder parte del edificio para que sea gestionado por la 
Diputación, a través del Grupo Cinco, al ser ésta la  entidad que realiza la inversión.
De esta manera, como apuntó Ortiz, “se finalizaría el edifico del Mercado de Abastos”, cuyas obras se 
paralizaron a mediados del pasado mes de agosto, adelantando que de seguir adelante esta iniciativa el 
edificio, “podría estar a pleno rendimiento a principios de 2012”.
Igualmente, Ortiz puntualizó que junto al Mercado de Abastos, se han ofrecido otras posibles ubicaciones, 
“porque en el devenir de los acontecimientos pueden ocurrir circunstancias, que no esperamos, y que no 
hagan propicio que el CIE se coloque en el Mercado de Abastos”, reiterando que el Ayuntamiento ya ha 
ofrecido a la Diputación otros lugares donde, según Ortiz, “perfectamente se puede ubicar este Centro de 
Iniciativas Empresarial”
Por otra parte, la actual Alcaldesa y candidata socialista a la alcaldía de Priego, puso de manifiesto que 
frente a las propuestas ambiguas y vagas de otras formaciones políticas, “el PSOE hace propuestas 
concretas”, puntualizando que todos los partidos hablan de terminar el Mercado de Abastos, “pero nadie dice 
cómo hacerlo sabiendo las dificultades de financiación que hay”.
Por último, Ortiz insistió en que no se perderá este CIE planteado para Priego, en el que se alojarán las 
empresas de los nuevos emprendedores que únicamente tendrán que abonar los gastos de mantenimiento y 
comunidad, “por falta de espacio para su ubicación”.


